



▲昭和40年12月1日発行
「広報みはる」より

昭和63年 青空市

お盆を控えた8月12日に、三春農協東側駐車場で青空市が開かれた時の写真。町内の農家が作った盆花やハスの葉といったお盆用品を求める人でにぎわいました。当時のお盆の習慣が垣間見えます。



昭和40年

合併10周年記念仮装パレード

昭和40年11月23日、町は合併10周年を祝う盛大なパレードを開催しました。「町はじまって以来の大パレード」と後の広報誌が伝えるこの日、1500人の児童・生徒による旗行列と、仮装パレードに参加した皆さんが町を練り歩きました。沿道には2万人を超える観衆が詰めかけ、歴史的な賑わいとなりました。

平成7年

ふくしま国体

平成7年に第50回国民スポーツ大会が福島県で開催され、三春町ではアーチェリー競技が行われました。この国体は、三春町が全国にその魅力を発信する貴重な機会となり、町全体が一体となって選手や観客を温かく迎え入れました。



スポーツのイベントは昔から盛んだったんだね！



平成

さくら湖マラソン大会

平成10年から始まり、今年で第27回目となるマラソン大会。毎年6月に開催され、多くの県内外のランナーが参加します。美しい三春ダム周辺がコースとなっており、三春町の魅力を各地にアピールする場ともなっています。